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ATA Nº 001/2022 – ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO 
INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA-BA. 
VOTAÇÃO REAJUSTE SALÁRIOS; OUTROS ASSUNTOS QUE OCORRAM. 
 
Aos vinte e oito dias, do mês de janeiro, do ano de dois mil e vinte e dois, tele 
presencialmente,  reuniram-se o Sr. Nelson Luiz dos Anjos Portela, Coordenador dos 
Consórcios de Saúde e então representante do Estado; equipe administrativa do 
Consórcio Público Interfederativo de Saúde da Região de Feira de Santana – PORTAL 
DO SERTÃO, nas pessoas do Dr. Gervásio Junior, Diretor Executivo e Sra. Cristiane 
Figueiredo Conceição, Assessora Especial, bem como a Diretoria Médica da 
Policlínica Regional de Saúde de Feira de Santana – BA, juntamente com os Senhores 
Prefeitos e representantes dos Municípios constante da lista anexa. Verificado o 
quórum, deu-se início aos trabalhos. Dada a palavra ao Sr. VALCYR ALMEIDA RIOS, 
Presidente do Consórcio Público Interfederativo de Feira de Santana, agradece a 
presença de todos e  passa a palavra ao secretário executivo, o Sr. Gervásio Júnior 
para leitura do edital de convocação, que tem como pauta principal o reajuste dos 
servidores a partir da orientação do governo do estado, depois o que ocorrer, vez 
que existem outra demanda para aprovação nesta assembleia. Dada a palavra ao Sr. 
Nelson, informa a aprovação do aumento de salário concedido ao servidor público 
estadual, devendo o mesmo ser aplicado aos funcionários da Policlínica, informa que 
há mais de 04 anos não é concedido qualquer reajuste aos funcionários, pelo que foi 
deliberado junto ao governador a inclusão em pauta de assembléia, para que os 
consórcios aprovassem o mesmo percentual que o estado, que vigorará a partir de 
março, aduz que  o estado deu ao servidor estadual o percentual de 4% de aumento 
no salário base, mais o valor de R$ 300 (trezentos reais), sendo que o aludido valor 
será replicado, com a aprovação de todos, evidentemente para todos os servidores 
da policlínica e do consórcio, representando um aumento para o estado no valor  de 
R$ 18.000,00,  vez que repassava o valor de R$ 458.000, por mês, passando a partir 
de março para o valor de R$ 476.000,00. Para os municípios perfaz um aumento de 
R$ 27.000,00, haja vista que repassavam R$ 687.000,00, sendo majorado para 
R$ 714.000,00. O valor de R$ 45.000,00, se refere  aumento per capita, conforme 
explanação na tela, onde se verifica o valor de cada município. Informa ainda o 
aumento da população de 2.545 pessoas, conforme dados do IBGE de 2020-2021, 
com o referido aumento da população e do servidor, o valor passa de R$ 0,86 
centavos para R$ 0,89. Explana que o valor per capita menor é o de Feira de Santana 
e o de Itabuna, da planilha apresentada, pode ser verificado o que vai aumentar para 
cada município a partir de março, questiona se se há dúvidas, se colocando à 
disposição. Dada a palavra ao Presidente informa que é o momento de se manifestar, 
confirma ainda que estava pressionado em conceder o reajuste, estando no aguardo 
do estado para posicionamento. Dada então a abertura para manifestação dos 
prefeitos e representantes, foi realizada chamada individual para votação, todos os 
municípios com seus respectivos aprovaram,  pelo que foi sugerido que todos 
também, fossem ao chat para aprovar o pleito, então através do chat todos registram 
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o seu voto, para a aprovação. Dada a palavra ao Sr. Nelson que ratifica que pelo 
estado resta aprovado. O presidente então registra que fica aprovado o reajuste de 
4% % de aumento no salário base, mais o valor de R$ 300 (trezentos reais), aos 
servidores da policlínica, bem como  da estrutura administrativa do consórcio, 
conforme tabela, constante Anexo Único,  indo para o a próxima pauta que é o que 
ocorrer.  Iniciada a próxima pauta pelo secretário executivo, informa que são 02 
pontos, o primeiro é apenas para conhecimento, o segundo  necessita de votação. O 
primeiro ser abordado é que a Policlínica vem apresentando algumas falhas de 
construção,  com infiltrações, inclusive com as fortes chuvas que ocorreram, parte 
do teto cedeu, ficando a situação insustentável, confirma que essa semana solicitou 
uma  avaliação, com emissão de laudo técnico para encaminhar para o estado, para 
contato com as empresas responsáveis, para as devidas correções. O Sr. Nelson 
esclareceu que ocorreu em outras Policlínicas o mesmo, mas que as obras possuem 
garantia de 05 anos, tranquilizando a todos, informando que já entrou em contato com 
a Conder,  para que as empresas possam fazer as correções. Aduz ainda que já está 
acionando inclusive o governador, que  autorizou, que caso não fossem realizados os 
reparos necessários, acionar judicialmente. O Sr. Presidente ressalta que  o contrato 
só tem mais 01 ano, e a Policlínica de Feira de Santana por ser uma das primeiras a 
ser constituída, a Conder precisa  priorizar,  pois  caso vença o contrato, o ônus pode 
ficar  para os municípios. Informa que ainda não recebeu o laudo oficial, mas o 
engenheiro informou que o investimento não é pequeno, vez que comprometeu a 
estrutura, pois o processo de infiltração abriu fissura. Sr.  Nelson informa  que irá  
pressionar, solicita  uma cópia do laudo, mas orienta que a empresa tenha 
conhecimento pelo consórcio, O Presidente informa que irá encaminhar o Laudo para 
as empresas, inclusive com prazo. Em seguida é abordado, pelo Sr. Gervasio, o 
segundo ponto da Pauta que é a necessidade de aquisição de novo aparelho de 
Eletroencefalograma, vez que o atual está com defeito, já temos os orçamentos, que 
variam em torno de R$ 16.000,00 a R$ 18.000,00,  passando a palavra ao Diretor 
Médico, o Dr. Rodrigo esclareceu que, o eletroencefalograma da unidade, desde o 
início  apresentou dificuldade para a os laudos, e nesse momento a policlínica conta 
com uma especialista em Eletro, formada pela USP,  e desde então vem sinalizando 
que resultado não ajuda no diagnóstico dos pacientes, apresentando um dossiê 
completo sobre a qualidade deste, que é um aparelho muito defasado, sendo que a 
aquisição de um novo aparelho traria um ganho muito grande para a  Policlínica e 
seus pacientes. Seguindo para a votação, com o mesmo processo da outra pauta, 
quem concordar com a aquisição do aparelho, vai no chat ou fala aqui.  Pelo 
estado aprovado e por todos os presentes a aquisição do equipamento de 
Eletroencefalograma. O presidente na oportunidade parabeniza os mutirões 
realizados em dezembro, agradecendo o esforço e boa vontade de todo mundo, 
agradece também o apoio dos municípios, explica que  na medida que abre o mutirão 
mais vagas são criadas, diminuindo as filas de espera, sendo esse o resultado 
esperado, vez que a ideia é que se consiga levantar em todos os setores a nível de 
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exames e consultas, demandas reprimidas, tentando saná-las. Dada a palavra ao 
Diretor Médico, foi dito que está fazendo levantamento de quais os profissionais com 
demanda reprimida, inclusive com contratação para lançar em novos editais,  e 
conversando com alguns colegas já tem bons retornos, acredita que vai aumentar a 
quantidade de profissionais, inclusive já conseguiu algumas especialidades que não 
possuía, a saber: pneumologista,  infectologista, e na  área de cardiologia tentando 
expandir. Dada a palavra ao Sr. Nelson informou que já entrou em contato o 
presidente da Conder e pediu uma atenção especial em relação aos problemas de 
Feira de Santana. Por fim, questiona o Presidente se algum Município quer se 
manifestar, nada mais havendo a tratar, encerrou-se a presente assembleia, pelo que 
eu, Cristiane Figueiredo Conceição, secretario ad hoc nomeado nesta Assembleia, 
lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente do 
Consórcio, Sr. VALCIR ALMEIDA RIOS e todos os participantes constante da lista 
de presença anexa. 
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ATA Nº 005/2021 – ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO 
INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA-BA. 
VOTAÇÃO CONTRATO DE RATEIO-2022; OUTROS ASSUNTOS QUE OCORRAM. 
 
Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, tele 
presencialmente, , reuniram-se o Sr. Nelson Luiz dos Anjos Portela, Coordenador dos 
Consórcios de Saúde e então representante do Estado; equipe administrativa do 
Consórcio Público Interfederativo de Saúde da Região de Feira de Santana – PORTAL 
DO SERTÃO, nas pessoas do Dr. Gervásio Junior, Diretor Executivo; Erika Paim dos 
Santos, Assistente Administrativa, e Sra. Cristiane Figueiredo Conceição, Assessoria 
Especial, bem como a Diretoria Médica da Policlínica Regional de Saúde de Feira de 
Santana – BA, juntamente com os Senhores Prefeitos e representantes dos 
Municípios constante da lista anexa. Verificado o quórum, deu-se início aos trabalhos. 
Dada a palavra ao Sr. VALCYR ALMEIDA RIOS, Presidente do Consórcio Público 
Interfederativo de Feira de Santana, informou a necessidade de todos os 
participantes, para a realização da assembleia, vez que as deliberações serão 
tomadas pela maioria dos votos, respeitados os quóruns definidos no Estatuto. Dada 
a palavra ao Sr. Nelson, que também ratifica a necessidade e importância de quórum. 
Em seguida foi apresentada a primeira pauta da assembleia :  Contrato de Rateio, 
que segundo o REGIMENTO INTERNO DO CONSÓRCIO PÚBLICO 
INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA – PORTAL 
DO SERTÃO, em seu Art.7º. estabelece que deverão ser assinados preferencialmente 
de modo virtual pelos entes consorciados, conforme disponibilização. 

Após a explanação do orçamento do exercício de 2022, foi iniciada a votação pelo 
Presidente, para a aprovação do Contrato de Rateio-2022,  dada primeiramente a 
palavra ao Sr. Nelson que detém 40% dos votos, que aprovou e orientou que todos 
ligassem a câmera e aqueles que não conseguissem colocassem no chat a aprovação 
ou rejeição. Então foi encaminhado o processo de aprovação, sendo aprovado por 
todos os presentes. O presidente agradece e aprova o orçamento-2022, para o 
Consórcio , partindo para o segundo ponto da pauta que é o que ocorrer. Onde foi 
dada a palavra a Diretora da Policlínica, para uma fala técnica, explicando o 
Presidente da possibilidade dos presentes em  fazerem perguntas, caso queiram. A 
Diretora Monique Seixas, iniciou a sua explanação falando da necessidade e 
dificuldade na contratação médica, inclusive pede divulgação no edital, para a referida 
contratação aos Secretários de Saúde, aborda que a contração com base na CLT não 
é atrativa, o presidente ratifica que realmente a contração com base na CLT não se 
mostra interessante, vez que os profissionais  não querem  ficar preso a um contrato 
de trabalho com carteira assinada, e recebendo outros convites para trabalharem por 
produção acabam abandonando o Consorcio. Essa tem sido a realidade nesses 07 
meses que está  à frente, apontada inclusive em reunião com o Governador Ruy 
Costa. O presidente, questionado por um dos participantes, registra a dificuldade dos 
exames com imagens, fala da viabilidade de mutirão, motivando a própria equipe para 
a realização de exames na área de imagem, com o pagamento dos médicos com 
horas extra, registra a programação do mutirão que será realizado nos dias 04 e 11 
de dezembro/2021.  A Sra. Monique aborda sobre a deficiência do seu quadro médico, 
aduzindo que atualmente possui apenas 01(um) médico cardiologista, vez que  no 
último semestre perderam 02 (dois) no último semestre, possui apenas 01(um) 
angiologista e 01(um) colonoscopista, enfim aguarda uma solução para reverter o 
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quadro, com a possibilidade de ver a policlínica cheia. O presidente aborda que 
necessário se faz uma consulta sobre a modalidade de contratação que efetivamente 
solucione o problema. Pelo que foi respondido pelo Sr. Nelson  que já iniciou uma 
consulta com equipe técnica que já fez os estudos com a demanda de cada 
presidente, que é comum a todas as Policlínicas, informa ainda da reunião com o 
governador que está marcado para a semana que vem, para então responder aos 
questionamentos levantados.  

Sr. Nelson ainda solicitou aos prefeitos a possibilidade de indicação de médicos nas 
especialidades que estão faltando, como cardiologista, dada a palavra a um dos 
participantes que questiona a contratação de PJ, aduzindo que com certeza seria o 
caminho mais correto e registra a possibilidade do governador tentar flexibilizar junto 
ao tribunal, informa que a situação pode agravar, tendo em vista que, com o controle 
da pandemia vai aparecer a demanda cada vez maior. Questiona que se a policlínica 
possui verba tem que trabalhar o preço das clínicas particulares, vez que não pode 
como o poder público perder os especialistas para as clínicas particulares, registrando 
inclusive a possibilidade de aumentar os valores ofertados e ratear entre a todos os 
municípios consorciados e o Governo, uma vez que a população  precisa de 
atendimento. 

O Sr.Erivan, Secretário de Saúde de Capela, questionou a redução de vagas e alega 
que não consegue justificar o porquê, assim registra se o  consórcio poderia 
encaminhar um documento, comunicando a redução das vagas, cita o exemplo das 
04 vagas para cardiologista no mês passado e esse mês só tem 02, assim foi pego 
de surpresa, ao tentar marcar as 04 vagas,  e esse documento evitaria a surpresa, 
vez que registraria a disponibilidade das vagas para a especialidade. Aduz que 
entende a dificuldade da falta de médicos. Dada a apalavra a  Sra. Monique que 
esclareceu que em 28/09/2021 enviou por e-mail e pelo grupo do aplicativo WhatsApp 
ofício informando da diminuição dos serviços ofertado por cada profissional.  

Dada a palavra ao presidente, este registra que a aprovação do contrato de rateio 
basicamente com valores de 2021, abordando que  existe uma demanda reprimida 
por algumas especialidades, existe também uma demanda reprimida relacionada a 
exames e procedimentos e a contratação de profissional deve ter o feedback 
governador Rui, que vai dar um passo para que nos próximos meses e possamos 
fazer alguns ajustes, visando readequar dentro dos profissionais a ampliação de  
alguma área, e assim planejarmos para que a partir disso para o exercício de 2022, a 
ocupação e oferecimento de  serviços.  

Por fim, questiona se algum Município quer se manifestar, nada mais havendo a tratar, 
encerrou-se a presente assembleia, pelo que eu, Cristiane Figueiredo Conceição, 
secretario ad hoc nomeado nesta Assembleia, lavrei a presente ata que após lida e 
aprovada, será assinada pelo Presidente do Consórcio, Sr. VALCIR ALMEIDA RIOS 
e todos os participantes constante da lista de presença anexa. 
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ATA Nº 004/2021 – ASSEMBLEIA ORDINÁRIA PRESENCIAL DO CONSÓRCIO 
PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA-
BA. PRESTAÇÃO DE CONTAS - PRIMEIRO SEMESTRE/2021; PROCEDIMENTOS 
OFERTADOS POLICLINICA;UTILIZAÇÃO DOS VEÍCULOS CEDIDOS; OUTROS 
ASSUNTOS QUE OCORRAM. 
 
Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, 
presencialmente, no Auditório da Policlínica Regional de Saúde de Feira de Santana 
- BA, reuniram-se o Sr. Nelson Luiz dos Anjos Portela, Coordenador dos Consórcios 
de Saúde e então representante do Estado; equipe administrativa do Consórcio 
Público Interfederativo de Saúde da Região de Feira de Santana – PORTAL DO 
SERTÃO, nas pessoas do Dr. Gervásio Junior, Diretor Executivo; Erika Paim dos 
Santos, Assistente Administrativa, e Sra. Cristiane Figueiredo Conceição, Assessoria 
Especial, bem como a Diretoria Médica da Policlínica Regional de Saúde de Feira de 
Santana – BA, juntamente com os Senhores Prefeitos e representantes dos 
Municípios constante da lista anexa. Verificado o quórum, deu-se início aos trabalhos. 
Dada a palavra ao Sr. VALCYR ALMEIDA RIOS, Presidente do Consórcio Público 
Interfederativo de Feira de Santana, informou a necessidade de todos os 
participantes, para a realização da assembleia, vez que as deliberações serão 
tomadas pela maioria dos votos, respeitados os quóruns definidos no Estatuto. Dada 
a palavra ao Sr. Nelson, que também ratifica a necessidade e importância de quórum. 
Em seguida foi apresentada a primeira pauta da assembleia, a Sra. Jessica, 
Contadora da empresa que presta serviços de assessoria e consultoria nas áreas de 
contabilidade, controle interno e recursos humanos, para a apresentação da 
PRESTAÇÃO DE CONTAS PRIMEIRO SEMESTRE-2021, já devidamente aprovada 
pela Conselho Fiscal, explanou sobre as Receitas - proveniente dos contratos de 
rateio  composta pela Receita do estado 40% e do Consorciados, de rendimentos e 
Despesas – salários, diárias, serviços de terceiros, material permanente. Dada a 
palavra ao Sr. Nelson registrou que a  prestação de contas já foi verificada, e que não 
se constatou nenhuma irregularidade, sendo que o Conselho Fiscal deu parecer 
favorável, demonstrando assim, que as contas se encontram regulares. Quanto ao 
tópico da despesa referente a locação das Vans foi explicado, que atualmente não 
existe mais, vez que  fornecido pelo Estado. Pelo que após todos os esclarecimentos 
suscitados foi aprovado sem ressalvas a PRESTAÇÃO DE CONTAS - PRIMEIRO 
SEMESTRE/2021. 

Dada  a palavra ao Presidente, que conduziu para a próxima pauta, OFERTA DE 
SERVIÇOS.  Iniciou informando a existência de serviços agendados e não efetivados, 
ressaltando a necessidade de melhor planejamento no oferecimento dos serviços 
disponibilizados pela Policlínica, registrando que se agendados sem o devido 
cancelamento, perde-se a vaga, ficando o profissional ocioso. Dada a palavra ao Dr. 
Marcelo, Secretário de Saúde e representante do Município de Feira de Santana, que 
sugere a implantação de overbooking, que se trata de uma expressão em inglês usada 
para designar quando há um  oferecimento de mais do que se pode atender. Dada a 
palavra a Sra. Monique informa que já realizou o procedimento sugerido, através de 
um piloto, mas infelizmente não obteve bons resultados, vez que onerou a folha de 
pagamento, tendo em vista a realização de horas extra, ressaltando inclusive que não 
há previsão desta, notadamente quanto aos profissionais da área de radiologia. 
Registra ainda, que quando se faz o levantamento dos índices faltosos, tem que ser 
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levado em conta, os pacientes que comparecem, mas por falta de orientação para o 
procedimento ou consulta, não podem ser atendidos. Sugestões foram dadas, para 
uma adequação na vaga ociosa, devendo ser realizado uma maior oferta na jornada 
dos profissionais dos serviços mais demandados, pelo que foi dito pela Sra. Monique 
que quanto a gerência das vagas ociosas, deve ser realizado pelos Município, explana 
que as vagas são dos Município, sendo desta a sua administração. Sra. Monique fez 
uma explanação dos procedimentos através de apresentação de slides, 
demonstrando através de gráficos, os serviços  realizados no semestre/2021, 
apresentado os seguintes dados: a realização de 21.430 – consultas médicas; 4.738 
– serviços de apoio; 34.097 – exames e procedimentos, totalizando 60.265 consultas 
e procedimentos. Apresentando também o aproveitamento por Município. Registrou a 
necessidade de uma abordagem corpo a corpo com os pacientes, especialmente 
pelos reguladores, vez que o total de aproveitamento no semestre foi 57% com índice 
faltoso de 23%. Sugere a organização de lista de espera, ou seja, o paciente ao ligar 
e não havendo a vaga pretendida, fica na respectiva lista, ocorrendo a vaga ociosa 
esse é devidamente contactado. Foi abordado também a permissão de 
acompanhante, questionou-se que vários municípios não conseguem marcar vaga 
ociosa, pela ausência de vaga no ônibus, e  que foi constatado que 50%  das vagas 
dos ônibus eram preenchidas por acompanhantes, sugere assim, que fique 
determinado que apenas seja acompanhado o paciente que com previsão legal ou a 
necessidade efetiva. Questiona a necessidade de contato prévio com o paciente até 
24 horas, vez que se o paciente desiste, a vaga retorna ao município. Registra a 
emissão de Parecer Consultivo de apoio a gestão, com base nos pareceres da 
Ouvidoria e das planilhas de indicadores. Os resultados informam que se  trata de 
prestação de transparência, concluído pela melhor observância quantos aos números 
de vagas ofertadas, bem como a dificuldade de contratações médicas, para ampliação 
das vagas. Concluindo como bom, o atendimento pelos usuários e regular a satisfação 
dos funcionários, vez que estes não são atendidos pela Policlínica, haja vista a 
ausência de autonomia para agendamento interno. Sugeriu a regulação de 
atendimento dos funcionários da Policlínica evitando assim faltas e diminuição de 
atestados médicos. Aborda a Sra. Monique que o agendamento por vagas ociosas 
para os funcionários da Policlínica, na gestão passada não deu certo, os reguladores 
não aceitam fazer agendamento para a Policlínica, mesmo o profissional pertencente 
a este. Da a palavra Sr. Nelson explicou que, tendo o cartão do SUS, tem direito, 
podendo ser atendido pelo Município. Dada a palavra ao Presidente registra que o 
problema não é apenas de agendamento pelo regulador, vez que o sistema só permite 
marcação de município consorciado, bem como a Policlínica não possui autonomia 
para marcar, necessitando pedir autorização ao município, quando da existência da 
vaga ociosa, Pelo que  fica aprovado o indicativo da marcação seja pelo próprio 
Município, e excepcionalmente, a vaga ociosa, pela Policlínica para seus 
colaboradores.  

Dada a palavra ao Dr. Marcelo questionou sobre o superavit, indicado na prestação 
de contas, explica o Presidente que a partir de abril/2021, verificou-se  a existência de 
déficit de profissionais para contratação, ou seja, foi arrecadado mais do que 
executado, devido à ausência de contratações, bem como as demissões ocorridas. O 
Dr. diretor médico Rodrigo orientou a abertura do edital para a contratações de 
profissionais urgentemente. O Dr. Marcelo  sugeriu  lançamento de edital para pessoa 
jurídica com a disputa de preços por médico. O Dr. Rodrigo Sugere que a gestão 

Rua São Cosme E Damião | 500 |  Santa Mônica | Feira de Santana-Ba

consorcioportaldosertao.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

46C558A5D72708D0F855D31CBCF18A85



terça-feira, 22 de fevereiro de 2022  |  Ano V - Edição nº 00618 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 010

Consórcio Público Interfederativo de Saúde da

 
 

CONSÓRCIO PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA - PORTAL 
DO SERTÃO 

CNPJ 29.664.289/0001-25 
 

3 
 

deveria empenhar em agregar para manter. Como trazer  procedimentos e consultório, 
o Sr. Renato da  SESAB explicou que não a previsão legal de procedimento de laudo 
na Policlínica, pelo que ficou sugerido a provocação da SESAB sobre a possibilidade 
acima citada. Explanou o diretor médico que a contratação é por carga horaria, 
entretanto, existe o contrato de programa que define a quantidade de pacientes 
atendidos e deve ser respeitado. 

O presidente questiona sobre a UTILIZAÇÃO DOS VEÍCULOS CEDIDOS, quanto a 
disponibilidade de atendimento na logística e na condução dos pacientes, havendo a 
necessidade de ajustes na carga horaria dos motoristas, primeiro, pelo número alto 
de horas extras, segundo pelas rotas extensas, que os veículos circulam, deu exemplo 
que o município de Coração de Maria conduziu uma paciente  pela manhã, retornando 
pela tarde, vez que tinha outro paciente, registra ainda que se trata de um ônibus, com 
apenas um paciente. Foi sugerido pelo presidente um estudo do caso, ficando 
Consórcio autorizado, desde já, a realizar alterações na logística de marcação e 
roteiros para corrigir incongruências. 

Por fim, aborda a necessidade de aprovação da assembleia para AQUISIÇÃO DE 
MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS (notebook, disco rígido, smartfone, aparelhos 
telefone, cadeiras e mesas de escritório, estante, arquivo de aço, um refrigerador, ar 
condicionado, fogão, tv e veiculo popular), visando o aparelhamento do escritório da 
Administração do Consorcio, registra que os equipamentos existentes são 
emprestados da Policlínica ou de terceiros, necessitando o aparelhamento para 
melhor logística e atendimento dos serviços administrativos. Registra ainda que  
quando necessário o deslocamento, para assinaturas de documentos nos Município, 
ou outras atividades, é disponibilizado uma Van, sendo imprescindível a aquisição do 
veículo. Salienta que todos os bens foram cotados e totalizam o valor aproximado de 
R$ 108.000,00. Esclarece que a verba a ser utilizada será a do Imposto de Renda, 
que possibilita tais aquisições. O Sr. Nelson ratifica ser necessário os bens 
pretendidos, ao tempo em que  informa que todos serão adquiridos através de 
licitação, sendo inclusive patrimônio do Consorcio, na oportunidade solicitou a  compra 
de kit multimidia. Pelo que resta aprovada as aquisições solicitadas.  

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a presente assembleia, pelo que eu, 
Cristiane Figueiredo Conceição, secretario ad hoc nomeado nesta Assembleia, lavrei 
a presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente do Consórcio, 
Sr. VALCIR ALMEIDA RIOS e todos os participantes constante da lista de 
presença anexa. 
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ATA Nº 003/2021 – ASSEMBLEIA ORDINÁRIA ONLINE DO CONSORCIO PÚBLICO 
INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE SANTANA. ALTERAÇÃO DA 
EQUIPE DA ADMINISTRAÇÃO DO CONSÓRCIO PARA O PERÍODO 2021/2022; OUTROS 
ASSUNTOS QUE OCORRAM. 
 
Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, por vídeo conferência, 
reuniram-se o Sr. Nelson Luiz dos Anjos Portela, Coordenador dos Consórcios de Saúde e 
então representante do Estado; equipe administrativa do Consórcio Público Interfederativo de 
Saúde da Região de Feira de Santana – PORTAL DO SERTÃO, nas pessoas de Kelly Ferreira 
da Silva dos Santos, Diretora Executiva; Erika Paim dos Santos, Assistente Administrativa, 
Rangel e o Sr. Gervásio Junior e Sra. Cristiane Figueiredo Conceição, juntamente com os 
Senhores Prefeitos e representantes dos Municípios de: 1.ÁGUA FRIA, representado pela; 
2.AMÉLIA RODRIGUES, 3.CAPELA DO ALTO ALEGRE, 4.CORAÇÃO DE MARIA,; 
5.FEIRA DE SANTANA, 6. GAVIÃO 7.ICHU, 8.IPECAETÁ, 9.IPIRÁ,10.IRARÁ ,; 11.NOVA 
FÁTIMA, 12.PINTADAS, 13.SANTA BÁRBARA, 14.SANTO ESTEVÃO, 15.SÃO GONÇALO 
DOS CAMPOS. Verificado o quórum, deu-se início aos trabalhos. Dada a palavra ao Sr. 
VALCIR ALMEIDA RIOS, Presidente do Consórcio Público Interfederativo de Feira de 
Santana, realizada a chamada dos presentes informou a pauta aos participantes, aduzindo 
que se trata de pauta rápida, vez que versa sobre a alteração da equipe da Administração do 
Consórcio para o período 2021/2022 e o que ocorrer. Inicialmente informa o Presidente que 
se trata da homologação dos integrantes dos cargos da Diretoria Executiva e Assessoria 
Especial, ao tempo em que solicita aos prefeitos municipais que encaminhem, por e-mail, 
procuração habilitando os respectivos procuradores. Noticia o desligamento da Diretora 
Executiva a Sra. Kely, vez que essa não possui interesse na continuidade da prestação dos 
serviços, frente a essa Instituição e na oportunidade agradece o admirável trabalho 
desempenhado por esta. O presidente faz uma breve apresentação dos indicados aos cargos 
para a Diretoria Executiva, confirmando o nome do Dr. Gervásio Junior, Advogado com 
carreira de 08 anos na área pública, com experiencia na Procuradoria Jurídica Maragogipe e 
para a Assessoria Especial, que responde pela Procuradoria Jurídica a Economista e 
Advogada a Dra. Cristiane Figueiredo, advogada com atuação de 08 anos na Procuradoria 
Jurídica de Conceição do Coite, para compor junto com os Srs. Erika e Rangel o quadro 
administrativo do Consorcio, visando a gestão junto com essa presidência. Dá a palavra ao 
Sr. Nelson, que informa que para a substituição dos cargos em comissão, necessário se faz 
a aprovação dos consorciados, motivo pelo qual foi deliberado a presente reunião. Aproveita 
e informa da necessidade de seleção de profissional com perfil condizente com o cargo. 
Solicita então, o comparecimento destes a SESAB, para as suas respectivas qualificações, 
que conta com um quadro de advogados, contadores, assessoria jurídica, técnicos enfermeiro 
etc., para o pronto atendimento as designações. Solicita o agendamento para a referida 
qualificação. O Presidente, então, solicitou que os candidatos aos cargos fizessem uma breve 
apresentação, pelo que foi dada a palavra ao Dr. Gervásio Junior, que assim aduziu: trabalha 
na área pública, com experiencia em Procuradoria e Consultoria junto aos Municípios, tem 
por objetivo junto com o presidente trazer os Munícipios para mais perto do Consórcio. Dada 
a palavra a Dra. Cristiane, foi dito que trabalha na área pública por mais de 10 anos, e possui 
vasta experiencia na área de licitações e contratos. Ao final das apresentações, o presidente 
questiona se alguém tem alguma colocação ou pronunciamento. Dado início a votação, sendo 
solicitado pelo Presidente que dá discordância dos nomes apresentados, houvesse 
manifestação verbal. Como não ocorreu qualquer pronunciamento, resta aprovado os nomes 
indicados para os cargos de Diretor Executivo e Assessor Especial. O Sr. Nelson solicita a 
Sra. Kely a leitura da lista dos Municípios que não assinaram os documentos dos Consórcios, 
informa que estes se encontram no Sistema Eletrônico de Informação (SEI), confirmando ser 
necessário a assinatura cadastrada mediante prévio credenciamento de acesso de usuário, 
com fornecimento de login e senha. O presidente informa que consta da pauta o Cadastro no 
SEI, corrobora ainda ser necessário a ida em loco, para resolver as assinaturas dos 
documentos já aprovados em assembleia, vez que prejudica a entrada de outros Munícipios 
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que possuem interesse. Pela Sra. Kely foi dito que os Municípios que não possuem cadastro 
no sistema são: Antônio Cardoso, Baixa Grande, Ichu, Ipecaetá,  Ipirá, Rafael jambeiro, 
Riachão Jacuípe, Santa Barbara, Serra Preta e Terra Nova, os Municípios que possuem 
cadastro e que falta apenas assinatura são: Santanopolis e São Gonçalo. O Sr. Nelson 
questiona se os documentos são os que tratam do aditivo de inclusão de Conceição da Feira, 
informa ainda que se já iniciado pelo Consorcio a utilização das assinaturas cadastradas no 
SEI, todos os  demais devem assim devem assinar. O Presidente revela a necessidade de 
sentimento de pertencimento a Instituição, corrobora que o cadastro e assinatura no SEI é 
rápido, devendo todos se empenharem para realizá-lo, a fim de que não ocorra prejuízo ao 
Consórcio. O Sr. Nelson aborda que o Consórcio se trata de um equipamento de todos, cada 
um tem uma parte, não podendo apresentar entraves, haja vista a possibilidade de acarretar 
obstáculos no repasse financeiro, por problema causado por alguns Consorciados, 
prejudicando assim o todo. Questiona nessa videoconferência se tem algum prefeito que não 
assinou, o Prefeito de Ipirá afirma que já assinou, aguardando apenas a liberação pelo 
sistema. O Presidente deliberou que essa semana será de dedicação exclusiva, com 
agendamento inclusive, com o fito de resolver os referidos cadastro e assinaturas, vez que a 
ausência destes podem emperrar o bom andamento da gestão, bem como impossibilitar a 
inclusão de possíveis consorciados. O Sr. Nelson informa ainda, que  a assinatura cadastrada 
no SEI facilita, vez que  por conta da pandemia, evita o deslocamento, haja vista se tratar de 
assinatura virtual. Aproveita o ensejo para pedir aos prefeitos que ainda não se cadastraram 
no SEI que façam. O secretário de Saúde de Feira de Santana, se coloca à disposição para 
uma melhor gestão junto a Policlínica. O Presidente finda a reunião, agradecendo a presença 
de todos. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a presente assembleia, pelo que eu, 
Cristiane Figueiredo Conceição, secretario ad hoc nomeado nesta Assembleia, lavrei a- 
presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente do Consórcio, Sr. 
VALCIR ALMEIDA RIOS _________________________________, contendo lista de 
presença dos participantes em anexo.  
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